

Salvador Valdés visite des centres d'intérêt économiques dans la province de Mayabeque



La Havane, 9 janvier (RHC).- Le vice-président cubain, Salvador Valdés a visité des centres scientifiques et économiques d'importance pour le développement de la province de Mayabeque attenante à La Havane à l'occasion de son 4e anniversaire.

Durant sa visite au Centre National de Bio-préparations, Salvador Valdés a échangé des vues avec ses travailleurs sur la marche des recherches, du développement, de la production et de la commercialisation des divers produits que l'entreprise place sur le marché national et sur le marché international.

Salvador Valdés, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba a souligné l'importance du renforcement du travail politique et idéologique avec les collectifs d'ouvriers.

Il a relevé qu'il est important que les dirigeants connaissent en profondeur les grandes lignes qui orientent chaque action à entreprendre.

Le vice-président cubain a également visité

l'entreprise Spirulina Zaragoza, à San José de las Lajas, dans laquelle de grands investissements sont faits pour élever les niveaux actuels de production.

À l'occasion de son 4e anniversaire, Mayabeque montre des avancées dans des secteurs clés pour le pays comme l'agriculture, la science et l'industrie.



Radio Habana Cuba